



Nuevo doctorado en Gestión Pública entre Salamanca y Santo Domingo

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), la más antigua de América, y la Universidad de Salamanca han firmado un convenio para desarrollar proyectos conjuntos de doctorado de doble titulación en Gestión Pública. El acuerdo, firmado por la rectora de la UASD, Emma Polanco, y el rector de Salamanca, Ricardo Rivero, establece un marco de colaboración institucional entre las dos universidades para la realización de tesis doctoral, con doble titulación. El tiempo de la elaboración de la tesis doctoral será de cuatro años y estará repartido entre ambos centros de estudio. Según Rivero, las capacidades y experiencias que adquirirán los alumnos con este título mejorarán el funcionamiento de las entidades públicas.